
Stadt Hameln

Abt. 14 - Finanzen

Tel.: 1309/1354/1854

Az.: 14-21.00 "2024"

OR Halvestorf

Ergebnishaushalt 2023 2024 2025 2026 2027

Ortsratsmittel 1.700 €          1.700 €           1.700 €            1.700 €         1.700 €           

Investitionen (im Haushalt 2024 etatisiert) 2024 2025 2026 2027

236.600 €       -  €               -  €             -  €              

72.600 €         -  €               -  €             -  €              

I-56.00014 Bestuhlung Kapelle 22.000 €         -  €               -  €             -  €              

I-56.00014 Heizstrahler Kapelle 5.000 €           -  €               -  €             -  €              

I-62.00034 Sanierung der Umzäunung Sportanlage Halvestorf 24.000 €         -  €               -  €             -  €              

I-62.00034 Herrichtung befestigter Flächen Sportanlage Halvestorf -  €              16.800 €          -  €             -  €              

Anträge des Ortsrats zum Haushalt 2024

bereits 

veranschlagt

abgeschlossen/

in Arbeit

bisher nicht 

berücksichtigt

Abt. 45

Herrichtung des Geländes gegenüber des 

Dorfmittelzentrum als Parkplatz für die Nutzer der 

Sporthalle

x

Abt. 52

Weiterführung der Straßensanierung "Im Winkel" und 

"Bannensieker Straße" (zw. Bushaltestelle Bannensiek 

und Kreuzung Bohrturm)

x

Auszug aus dem Haushaltsplan 2024 / Mittelfristige Ergebnis- und Finanzplanung 2023-2027

für die Ortschaft Halvestorf

Die Berechnung erfolgt aus einer Zusammenstellung eines Sockelbetrages für jede Ortschaft i.H.v. 500 € zzgl. einer Einwohnerpauschale von 

1,20 €/Einwohner. 

Diese Maßnahmen sind nicht in der mittelfristigen Planung des 

Verkehrsmodernisierungskonzepts enthalten. Es erfolgen regelmäßige 

Kontrollen, die dabei festgestellten Verkehrssicherheitsmängel werden im 

Rahmen der Straßenunterhaltung abgestellt.

I-27.99999 Tanklöschfahrzeug TLF 3000 gemäß Fahrzeugbeschaffungskonzept

I-52.00068 Haltestellenprogramm 2024- anteilig, Ausbau Bushaltestelle Hope 

Sporthalle (Piepenbusch)

Die vorhandenen Einstellplätze an der Sporthalle und dem Bürgerzentrum 

sind bauaufsichtlich so genehmigt. Es besteht darüber hinaus daher aus 

Sicht der Abt. 45 kein Erfordernis von zusätzlichen Stellplätzen.
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Anträge des Ortsrats zum Haushalt 2024

bereits 

veranschlagt

abgeschlossen/

in Arbeit

bisher nicht 

berücksichtigt

Abt. 52

Ausbesserung der Straße zwischen Halvestorf und 

Haverbeck
x

Abt. 53

Ausbau und Aufwertung des Spielplatzes sowie 

Aufwertung des Spielplatzes in Hope
x

Abt. 62

Erneuerung der Schutzmatten in der Sporthalle x

Ausstattung der Sporthalle mit Schutzmatten für Veranstaltungen o.Ä. ist 

kein durch die Stadt geführter Standard in den städtischen Hallen. Die 

Sporthalle Halvestorf hat eine Fläche von 27 x 15 Metern, also 405 m². 

Nach erster Markterkundung liegen die Kosten für passende 

Schutzmatten (nach R. mit Abt. 45 mindestens "schwer entflammbar") 

zwischen ca. 25 und 40 € pro m². Die Maßnahme beläuft sich demnach 

auf mindestens rd. 10.000 €. Nach Durchsicht der Bilder der 

Bestandsmatten der Sporthalle weisen diese zwar durchaus 

Gebrauchsspuren auf, allerdings in einem vertretbaren Maße, sodass 

dem Grunde nach kein aktuer Handlungsbedarf gesehen wird. In 

Abwägung des wirtschftlichen Aufwandes für die Stadt Hameln mit der 

Dringlichkeit der Maßnahme lässt sich festhalten, dass eine 

Neubeschaffung aus städtischen Mitteln derzeit nicht durchgeführt 

werden soll, insbesondere da es sich nicht um Standardausstattung 

handelt.

Der Spielplatz Dreischenbreite wurde im Jahr 2022 bereits weiter 

aufgewertet. Weitere Aufwertungen sind vorerst nicht geplant und 

scheinen auch nicht zwingend notwendig. Der Spielplatz Kniggeweg ist 

auch recht gut ausgestattet, hier könnte aber eher noch was gemacht 

werden. Es stellt sich aber die Frage der tatsächlichen Nutzung, welche 

nicht als sehr hoch eingestuft wird, weil kaum bis keine Spielspuren 

sichtbar sind. Beide Spielplätze stehen für das Jahr 2024 nicht auf der 

Agenda. Lediglich wenn noch Mittel "über" sein sollten würden wir 

Kontakt zum OR aufnehmen und dort tätig werden. 

Es erfolgen regelmäßige Kontrollen, die dabei festgestellten 

Verkehrssicherheitsmängel werden im Rahmen der Straßenunterhaltung 

abgestellt.
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